
12 月 22 日（金曜日） 

よい冬休みを！ 

今日終業式を行いました。私からは子供たちの 2 学期のがんばりをたたえるとともに、校長先生

の大切なウルトラ 7（セブン）「楽しい授業」「朝マラソン」「あいさつ・返事」「友達」「校

歌」「無言清掃」「廊下右側歩行」に加え、朝会等で話した「目標に向かって努力する」「なわ

とび台の使い方」の 9 つと自分が 2 学期にがんばったことを 1 つあげてもらい、いくつできたか

なと指を折って数えさせました。がんばりについては「あゆみ」をいただく時に先生に話しまし

ょうとそえました。その後、各教室でまとめが行われ、一斉下校で下校しました。2 学期のがん

ばりについて、ご家庭でも話してください。2 学期たいへんお世話になりました。ありがとうご

ざいました。よいお年をお迎えください。こちらの日記も明日から冬休みです。 

  

みなさんへ 

きょうで 2 がっきがおわりになりました。みなさんのがんばりをたんにんのせんせいにおはなし

できましたね。ぜひ、そのがんばりを 3 がっきにつなげていきましょう。そして、もうひとつが

んばれることをみつけて、3 がっきのもくひょうにしましょう。あしたからはふゆやすみ、すこ

しゆっくりしてがくしゅうやおてつだいなど、できることをがんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 21 日（木曜日） 

気をつけて！ 



今日からは給食もなく、お昼に下校となりました。下校時に放送で午後は安全に過ごしましょう

と呼びかけました。自転車に乗る時は必ずヘルメットをかぶる。暗くなるのが早いので、チャイ

ムが鳴ったら帰りましょうなどなど。ぜひ、ご家庭でも声をかけてください。もうすぐ冬休みで

す。安全に過ごせますように！ 

  

みなさんへ 

きょうはきゅうしょくもないので、げこうがはやくなりましたね。げこうのときに、じてんしゃ

にのるときはヘルメットをかぶること。チャイムがなったらかえりましょうとほうそうをしても

らいました。みんなでまもりましょう。もうすぐふゆやすみ、きをつけてすごすために、しっか

りとまもりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 20 日（水曜日） 

おたのしみ給食！ 

今日は 2 学期最後の給食でした。メニューは「おたのしみこんだて」として、当日のおたのしみ

となっていました。メニューは・・・デニッシュロール・ミルクコーヒー（牛乳も可）・からあ

げ・ミネストラスープ・フルーツゼリーでした。教室を回ると、笑顔がたくさん見られました。

さて、選択であったミルクコーヒーと牛乳、牛乳を選んだ子は 1,2 割でした。私は牛乳をいただ

きました。明日からはご家庭でのお昼が楽しみですね。 

  



みなさんへ 

みなさん、きょうはおたのしみきゅうしょくでした。おいしかったですね。こうちょうせんせい

は、ぎゅうにゅうをえらびました。みなさんはぎゅうにゅうとミルクコーヒーのどちらをえらび

ましたか。2 がっきもまいにちおいしかったですね。あしたからはおうちで、おいしいおひるご

はんをいただきましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 19 日（火曜日） 

すっかり寒くなりましたが 

今朝、出勤前に見た天気予報では、この冬一番の寒さとありました。今日はぐっと寒くなりまし

たね。それでも、子供たちは朝マラソンや休み時間の外遊びを元気に進めています。子供たちの

がんばりをうれしく思います。でも、心配なのは登下校です。ついつい、ポケットに手が入って

しまうこともあります。ぜひ、手袋の着用をはじめ、防寒対策をし、安全に登下校できるよう、

親子で相談してください。 

  

みなさんへ 

みなさん、きょうのあさはさむかったですね。もう、まふゆです。でも、みなさんが、あさマラ

ソンややすみじかんに、げんきにそとあそびをしているのをみると、こうちょうせんせいはうれ

しくなります。みなさんとうこう・げこうのときにポケットにてをいれている子はいませんか。



さむいときはてぶくろをして、あんぜんにとうこう・げこうをします。のこりみっかかん、がん

ばって 2 がっきのまとめをしましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 18 日（月曜日） 

先生たちもがんばりました！ 

寒くなってきましたが、子供たちは元気に朝マラソンを続けています。本校は子供だけでなく、

その中に多くの先生方も一緒に走っています。子供たちは朝マラソンのがんばりがマラソンカー

ドや体育の授業で評価され、励まされています。先生方の朝マラソンのがんばりの成果は？昨

日、大きく発揮されました。入間市博物館周辺で実施された「第 57 回入間市駅伝競走大会」に

宮寺小学校職員チームが出場しました。4 人が 5 キロ、2 人が 2．5 キロの計 6 人で 25 キロを走

る大会でした。よい天気の中を笑顔で走る先生方、声援を送る先生方。それぞれの立場でがんば

りました。終わった後はお互いのがんばりを笑顔でたたえ合いました。これからも、子供たち・

先生方共に朝マラソンを大切にします。 

  

みなさんへ 

みなさん、きょうのあさマラソンでは、なんしゅうはしりましたか。せんせいがたもげんきには

しっていますね。きのう、せんせいがたはアリットのちかくでおこなわれた「いるましえきで

ん」というマラソンのリレーに「みやでらしょうがっこう」というチームでしゅつじょうしまし

た。こうていを 25 しゅうぶんはしったせんせいが 4 にん、12．5 しゅうはしったせんせいがふた



り。6 にんで 125 しゅうぶんをはしりました。ながかったけど、せんせいたちはいっしょうけん

めいはしりました。こうちょうせんせいはおうえんしていてうれしかったです。あさマラソンは

みなさんだけじゃなくて、せんせいたちもちからがついていますね。これからもっともっとさむ

くなりますが、みんなであさマラソンをたいせつにしましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 15 日（金曜日） 

楽しみました 宮小まつり！ 

楽しくあっという間の 2 時間、宮小まつりを全校で楽しみました。楽しませる時はクラスで協力

し、楽しむ時はグループで上手に声をかけ合い、上級生は下級生のめんどうを。下級生は上級生

を信頼し、安心して楽しむ姿がたくさん見られました。私もすべてのお店を回らせてもらいまし

た。上級生は上手に下級生に説明していました。下級生も一生懸命自信をもって、上級生に説明

していました。全校で学び合う楽しいおまつりになりました。 

  

みなさんへ 

きょうはみんなでおまつりがたのしめましたね。こうちょうせんせいはすべてのクラスでたのし

ませてもらいました。クラスではたのしませることをがんばりましたね。グループではたのしむ

ことをがんばりました。みんながたのしめたハッピースマイルのおまつりになりました。みなさ

んのがんばりがうれしかったです。 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 



12 月 14 日（木曜日） 

明日は宮小まつり！ 

今朝のふれあいの時間には、たてわりグループでコースを見ながら、どのように回ろうかと話し

合いをしました。その後、多くの教室では、各クラスのお店の最終準備を協力して進めていまし

た。「ハッピースマイル宮小まつり～クラスで協力し、班で楽しくおもしろいものをつくりあげ

よう～」というテーマに向け、楽しい祭りとなることを期待します。各クラスどんなお店を準備

しているか、お聞きになってください。 

  

みなさんへ 

きょうのふれあいのじかんでは、あしたのみやしょうまつりにむけてグループでそうだんするこ

とができましたね。どんなおみせがあるのかな。わかってきましたね。はんでたのしくすごしま

しょう。また、クラスできょうりょくして、たのしませてあげましょう。たのしませることと、

たのしむことの、りょうほうできるおまつりにしましょう。みなさんのがんばりがたのしみで

す。 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 12 日（水曜日） 

中学校で学んできました！ 

なかよし学級の子供たちが 16 号大森の停留所まで歩き、入間市駅までバスに乗り、豊岡中学校

のあすなろ学級さんとの交流会に出かけました。給食までに戻ってきたのですが、歩いてバスに



乗るという楽しい学びの時間となりました。中学生の話を聞き、作品をたくさん見せてもらいま

した。一人ひとりよい目標ができました。これからのがんばりが楽しみです。 

  

みなさんへ 

きょうは、なかよしがっきゅうさんがバスにのって、とよおかちゅうがっこうにでかけました。

ちゅうがっこうには「あすなろがっきゅう」さんというクラスがあるそうです。おはなしをした

り、さくひんをみせてもらったり、ちゅうがくせいからたくさんまなびました。なかよしがっき

ゅうでのがんばりがたのしみです。 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 12 日（火曜日） 

入間教育未来会議！ 

本日午後、市内小学校 6 年生の代表児童がオンラインでつながり、入間市中田教育長のもと「入

間教育未来会議」を行いました。各校から 2 名の児童が参加しました。本校も 2 名が参加し、授

業への参加の仕方やタブレット等 ICT 機器の使い方など教育長さんの質問に進んで答えました。

発言を求められると、少々戸惑いながらも力いっぱい答えました。3 年目になるのですが、子供

の学びの場も進化しています。上手に活用していきたいです。 

  

みなさんへ 



きょうは、6 ねんせいのだいひょうが、オンラインでしないの 6 ねんせいのだいひょうとかいぎ

をしました。じゅぎょうのすすめかたやタブレットのつかいかたなど、しつもんされたことに、

みんなでかんがえてこたえていました。がっこうごとにタブレットでつながってはなしあいがで

きる。すごいですね。そんなばめんがあったら、じぶんのかんがえをどんどんとどけられるよう

がんばりましょう。そのためにも、きょうしつでのじゅぎょうでは、すすんでじぶんのかんがえ

をつたえることがだいじです。がんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 12 日（火曜日） 

入間教育未来会議！ 

本日午後、市内小学校 6 年生の代表児童がオンラインでつながり、入間市中田教育長のもと「入

間教育未来会議」を行いました。各校から 2 名の児童が参加しました。本校も 2 名が参加し、授

業への参加の仕方やタブレット等 ICT 機器の使い方など教育長さんの質問に進んで答えました。

発言を求められると、少々戸惑いながらも力いっぱい答えました。3 年目になるのですが、子供

の学びの場も進化しています。上手に活用していきたいです。 

  

みなさんへ 

きょうは、6 ねんせいのだいひょうが、オンラインでしないの 6 ねんせいのだいひょうとかいぎ

をしました。じゅぎょうのすすめかたやタブレットのつかいかたなど、しつもんされたことに、

みんなでかんがえてこたえていました。がっこうごとにタブレットでつながってはなしあいがで



きる。すごいですね。そんなばめんがあったら、じぶんのかんがえを、どんどんとどけられるよ

うがんばりましょう。そのためにも、きょうしつでのじゅぎょうでは、すすんでじぶんのかんが

えをつたえることがだいじです。がんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 11 日（月曜日） 

さあ、まとめの 2 週間！ 

先週の金曜日に校長の集まりがあり、市内数校で学級閉鎖を行っている学校があると聞き、まと

めの 2 週間を大切に進めたいと考えていたので、今朝の子供たちの様子が気になり、1 時間目

早々に校内を回りました。多くの欠席者のいるクラスはなかったので、ひと安心です。まとめの

2 週間を大切に進めます。ご家庭でも引き続き、早寝・早起き・朝ごはんの声かけをお願いしま

す。 

  

みなさんへ 

カレンダーをみると、2 がっきも、こんしゅうとらいしゅうの 2 しゅうかんになりました。2 が

っきのまとめのためのたいせつな 2 しゅうかんです。みなさんがげんきにとうこうしてくれるこ

とがうれしいです。はやね・はやおき・あさごはんをつづけましょう。そして、あいさつ・むご

んせいそう・みぎがわほこうをがんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 



12 月 8 日（金曜日） 

地域で学ぶ子供たち！ 

今日はよい天気の中、2 年生は町たんけんに、3 年生は西久保湿地へ落ち葉かきに出かけまし

た。2 年生は昨日今日の 2 日間実施しました。3 年生は 5 年生になって取り組む田植えに向けて

の腐葉土づくりに取り組みました。5 年生は春から米づくりに取り組み、つい先日お米を炊いて

食べることができました。ここまでの学習ができるのは本校が地域に支えていただいているから

です。2 年生の町たんけんでも多くのお店や事業所、保育所等にご協力をいただきました。地域

でたくさん学ぶことができています。ありがとうございます。 

  

みなさんへ 

きょうは 2 ねんせいがまちたんけんに、3 ねんせいがにしくぼしっちへたんぼのつちづくりにで

かけました。みやでらしょうがっこうは、がっこうだけでなく、ちいきにまなべるばしょがたく

さんあります。ちいきの人たちがみんなをおうえんしてくれています。うれしいですね。ちいき

の人たちに、ありがとうのきもちをこめてげんきなあいさつをしましょう。みなさんのあいさつ

はちいきの人たちをげんきにします。げんきなあいさつをがんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 7 日（木曜日） 

おにいさん・おねえさんとしてがんばりました！ 



今日の 3 時間目に 1 年生の冬まつりに宮寺保育所の年長さんを招待して、1 年生の考えたグルー

プごとの遊びを紹介し、楽しい時間を過ごしました。コロナで途絶えていた保育所との交流が久

しぶりに実現し、1 年生も大喜びでした。小学校では、最年少の 1 年生も後輩がやってきたこと

で、ぐんと成長し、おにいさん・おねえさんとしてグル－プごとの遊びをていねいに説明しまし

た。保育所のみなさんも小学校に入ったことで最初は緊張していたようですが、だいぶ笑顔が見

られるようになってきました。久しぶりにできた行事ですので、ぜひ来年度にもつなげていける

よう準備を進めます。 

  

みなさんへ 

きょうの 3 じかんめに、みやでらほいくしょのねんちょうさんが、1 ねんせいのふゆまつりにや

ってきました。1 ねんせいがグループごとにあそびをかんがえて、ねんちょうさんとあそびまし

た。おにいさん・おねえさんとして、いっしょうけんめいおしえてあげたので、たのしいじかん

になりました。1 ねんせいがいっしょうけんめいねんちょうさんのせわをしてくれくれたので、

こうちょうせんせいはとってもうれしかったです。ほいくしょのみなさんをよぶことができたの

はひさしぶりです。これからもつづけていけるといいですね。 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 6 日（水曜日） 

がんばりを見ていただきました！ 



今日は小中 3 校連絡会として、狭山小学校・武蔵中学校の先生方に 5 時間目の授業を見ていただ

き、3 校の職員で協議をしました。子供たち、先生方のがんばりをたくさん見ていただきまし

た。「落ち着いて学習ができている」「自分の考えを元気よく発表できている」といった感想を

いただきました。本校でも少しずつ始めている「学び合い」、自分の考えを友達と伝え合うとい

った学習は、両校とも取り組んでいるので、今後 3 校で共に学び合おうと確認をしました。地域

の 3 校で連携し、教育活動を進めます。 

  

みなさんへ 

きょうの 5 じかんめに、さやましょうとむさしちゅうのせんせいが、みなさんのがんばりをみに

きてくれました。おちついてがくしゅうしていること、じぶんのかんがえをともだちとつたえあ

っているところなど、がんばっていることをたくさんほめてもらいました。さやましょうもむさ

しちゅうも、じぶんのかんがえをともだちとつたえあうがくしゅうをすすめています。3 こうで

いっしょにまなびましょうとやくそくしました。あしたからもがんばりましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 5 日（火曜日） 

一生懸命伝えました！ 

今日の児童朝会では、保健委員の子供たちが「歯みがきの大切さ」を、劇をまじえて伝えまし

た。ミュータンス役の子と歯みがきマン役の子のやり取りから「食べたまま、歯みがきせずにね

むってしまったらたいへん」ということを、楽しく伝えました。笑いはありましたが、5・6 年生



の委員が一生懸命演じていたので、歯みがきの大切さが上手に伝えられたことと思います。まと

めには、養護教諭から、「食べた後に、歯みがきせずにいたら、むし歯ができてしまう。そうな

らないために」ということをしっかりと指導しました。よい学びの時間となりました。 

  

みなさんへ 

きょうはほけんいいんのみなさんが、「むしばにならないためにすること」をわかりやすくおし

えてくれましたね。5・6 ねんせいのいいんさんがいっしょうけんめいつたえてくれたので、たの

しくまなべました。そして、きざきせんせいから、はみがきのたいせつさをおしえてもらいまし

た。みんなでまもって、むしばにならないよいはをたいせつにしましょう。かぞくのみなさんに

もはなしてあげましょう。 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 4 日（月曜日） 

2 学期末に向けて！ 

12 月第 2 週がスタートしました。昼間はあたたかい 1 日でしたね。本校では、欠席者も落ち着き

がみられるようになりましたが、近隣ではまだ学級閉鎖の対応をしているとのこと。あらためて

感染防止の対応をして、2 学期のまとめに向けてがんばりましょうと職員会議で確認しました。

よいまとめをしていきます。 

  

みなさんへ 



きょうはあたたかい 1 にちになりました。みやしょうではおやすみの子がへってきました。で

も、まだまだあんしんできません。うがい・てあらいをしっかりして、2 がっきのよいまとめを

していきましょう。あいさつ・むごんせいそう・ろうかみぎがわほこうもみんなでがんばりまし

ょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

12 月 1 日（金曜日） 

12 月になりました！ 

早いもので 12 月になりました。今日までに 3 日間、授業参観・懇談会を行いました。多くの方

にご出席いただきましてありがとうございました。授業では、子供たちのがんばりをたくさん見

ていただきました。懇談会では 2 学期のまとめや 3 学期に向けての授業・行事等の連絡をさせて

いただきました。いよいよ残り 3 週間です。よいまとめをしていきます。よろしくお願いいたし

ます。 

 みなさんへ 

きょうは 1・2 ねんせいのじゅぎょうさんかんでした。どうですか。じゅぎょうのがんばりをた

くさんみてもらえたかな。こうちょうせんせいはどのクラスもみせてもらいました。みなさんが

んばっていましたね。たくさんほめてもらえたかな。いそがしくて、おうちの人がこられなかっ

たら、がんばったことをじぶんでつたえましょう。さあ、らいしゅうからいよいよのこり 3 しゅ

うかんです。2 がっきのまとめです。しっかりがくしゅうしてよいまとめをしましょう！ 

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち） 

 


